

BORRADOR

“Playing For Change” Día se celebra cada año el 19 de septiembre, el Sábado más cercano al Día Internacional del Melocotón. En este día, miles de músicos, artistas y voluntarios LIBREMENTE dan su tiempo para organizar Playing for Change eventos en todo el mundo y recaudar fondos para la Fundación Playing for Change.

Residente de Ibiza, Rick Van Der Mark, que ha participado en numerosos Playing for Change eventos en todo el mundo, soñaba con traer este evento único a Ibiza. Rick trabaja ahora con el equipo Viva Cala Llonga, con el apoyo de la Asociación de Vecinos, El Ayuntamiento de Santa Eulalia del Rio, Amante, Ibiza Rocks, empresarios locales, residentes y voluntarios para traer el primer día Playing for Change de Ibiza en la playa de Cala Llonga.

El Playing for Change movimiento es una oportunidad única para que la gente compartir y disfrutar el don de la música con los demás y al mismo tiempo recaudar fondos para la Fundación Playing for Change, que proporciona programas de educación musical gratuita para los niños y sus comunidades en el tercer mundo y los países desfavorecidos. Las escuelas de música conectan los niños en todo el mundo, de diversos orígenes, los prejuicios y estereotipos desaparecen. Cientos de niños que de otra manera no tienen acceso a la educación musical participan en las clases de música y danza regulares, aumentando su autoestima, mientras que el fomento de la capacidad de recuperación y la alegría se han creado decenas de puestos de trabajo docente y los instrumentos para los programas provienen de artesanos locales, así creando oportunidades económicas. También se proporcionan las necesidades esenciales de las comunidades, incluyendo la provisión de ayuda tales como alimentos, agua potable, medicinas, ropa, libros, útiles escolares, la energía solar, computadoras y otras tecnologías modernas. Hasta la fecha 12 escuelas y programas de música se han creado en Bangladesh, Brasil, Ghana, Malí, Nepal, Ruanda, Sudáfrica y Tailandia, y más de 15.000 personas se han beneficiado.

El 19 de septiembre, músicos de más de 20 BANDAS de toda Ibiza se reúnen en 3 escenarios en la playa de Cala Llonga para entretener a los residentes y turistas de todas las edades. Desde el mediodía hasta la medianoche, se puede disfrutar de una variedad de musica, Rock, Soul / Funk, Reggae, Blues, Jazz, Samba, Country, Pop, Percusión, Flamenco y Fusión). Entretenimiento para niños y familias tendra lugar en las dos áreas de juego en la playa. Habrá puestos de comida y bebida en la playa ofreciendo una variedad de Cocina Internacional, mientras que el mercado hippy está abierto durante todo el día y la noche.

MÚSICOS actuaran de forma gratuita para recaudar fondos los cuales se destinarán a apoyar la Fundación, por ejemplo;

€ 25 permite dos niños asistir a la escuela Bizung de Música y Danza por 1 mes

€ 50 un mes a clases de música para 4 niños en el Programa Udayapur Música en Nepal

€ 500 5 meses de salarios de los maestros de las clases de apoyo a la educación en Malí (Inglés, Francés y Matemáticas)

€ 1000 cubre de 1 mes de operaciones y salarios de los maestros para el programa de música Mitrata en Nepal

Para más información contactar www.playingforchange.com

Si usted está interesado en participar en el 2016 Playing for Change Día Ibiza contacto

info@playingforchangeday-ibiza.com

Notas:

Fundación Playing For Change

Playing For Change surgió de una creencia común de que la música tiene el poder de conectar a las personas, independientemente de sus diferencias. En 2005, un pequeño grupo de cineastas establecidos tuvieron el sueño de crear una película enraizada en la música de las calles. No sólo se realizó este sueño, se ha convertido en una sensación mundial que ha tocado la vida de millones de personas en todo el mundo.

Cuando el equipo empezó, crearon un estudio de grabación móvil y dieron la vuelta al mundo filmando músicos en los lugares donde vivían. Después el sonido se mezcló, y aunque los músicos nunca estaban en la misma habitación, o incluso de un mismo país o continente, se unificaron a través de la música creando este regalo para todos. Mientras viajaban por el mundo para filmar y grabar, el equipo llegó a conocer la música y la gente de cada comunidad que visitó. Los involucrados querían devolver algo a los músicos que habían compartido tanto con ellos.

En 2007, la Fundación Playing for Change se estableció como una organización 501 (c) 3 sin fines de lucro creada para inspirar, conectar y traer la paz al mundo a través de la música. Nuestra misión es crear un cambio positivo a través de la música y la educación artística. Como uno de nuestros alumnos en Nepal declaró: "La música es una parte indispensable de la vida -. No se puede vivir sin música" Podríamos no estar más de acuerdo. En la Fundación Playing for Change, vivimos nuestras vidas por este principio y lo aplicamos a todo lo que hacemos.

Qué hacemos

Se han creado 12 escuelas y programas de música en Bangladesh, Brasil, Ghana, Malí, Nepal, Ruanda, Sudáfrica y Tailandia. Más de 1.000 jóvenes asisten a clases gratuitas de baile, los instrumentos, las lenguas y la teoría musical, todos enseñados por maestros locales calificados. Los proyectos también ayudan a satisfacer las necesidades esenciales de la comunidad en general, incluyendo la provisión de ayuda tales como alimentos, agua potable, medicinas, ropa, libros, útiles escolares, la energía solar, computadoras y otras tecnologías modernas. Más de 15.000 personas han sido afectadas por el desarrollo comunitario con los esfuerzos de la Fundación en múltiples regiones.

Las evaluaciones anuales del programa refuerzan el impacto real y positivo de la educación musical y demuestran el cambio en la acción. Cuando los niños tocan música juntos, la colaboración aumenta y el conflicto se reduce. Y especialmente aquellos que son vulnerables debido a la pobreza, los conflictos, las drogas, y la negligencia, es que el aprendizaje de la música aumenta la autoestima y fomenta la capacidad de recuperación y la alegría.

Guías principales

- El uso de la música para transformar vidas y comunidades: los adultos que cuidan fomentan la disciplina, la alegría y la expresión personal a través de programas de música y artes. Los programas enfatizan la tolerancia y la comprensión compartida como métodos para resolver problemas.
- Conexión en las Comunidades: Cámaras y otras tecnologías de la autonomía de los individuos y las comunidades para contar sus propias historias. Comunicación con niños en los diferentes países y las escuelas a aprender y conocer a los compañeros que viven en drásticamente diferentes regiones y circunstancias.

- **Fuerza Económica:** Utilizamos materiales locales y mano de obra en la construcción; utilizamos los profesores locales y personal de administración, proporcionando salarios dignos; crear oportunidades para obtener ingresos a través de actuaciones, creación de trajes, instrumentos y arte para la venta.
- **Liderazgo Local:** Los programas siempre están liderado y apoyado por los líderes de las comunidades.

Dónde vamos

En 2015 doblaremos el número de estudiantes que servimos mediante el inicio de nuevos programas en 10 escuelas en Bangladesh, en una red de escuelas charter en los Estados Unidos, y en la comunidad de Curitiba, Brasil.

Para más información visite: www.playingforchange.org

Los patrocinadores principales son:



AJUNTAMENT DE SANTA EULÀRIA DES RIU

www.santaeulalia.net

Asociacion de Vecinos de Cala Llonga / Viva Cala Llonga



www.vivacalallonga.com Follow us on:



A M A N T E

BEACH CLUB IBIZA

